

Affiche «Bienvenue à Besançon» - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Vous avez sur vos bureaux une affiche pour souhaiter la bienvenue à tous les estivants qui fréquenteront Besançon. Elle est réalisée en liaison avec l'Union des Commerçants, l'Office du Tourisme et la Ville depuis 4 ans. Elle est assez originale cette année, vous pourrez vous y retrouver. Il y a des couples, M. le Curé et le Diable, enfin vous verrez. Je crois qu'ils sont 55 en tout mais on n'a pas voulu désigner chacun d'entre vous !

Dont acte.